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学校法人  滋慶学園   福岡ベルエポック美容専門学校  

第 1回学校関係者評価委員会報告書  

 

報告書作成者：塩原 誠 
 

１．	 開催日時： 平成 25 年 11 月６日（水） 13:30～16:20 

２．	 開催場所： 福岡ベルエポック美容専門学校 

３．	 参 加 者： 学校関係者評価委員 計 11 名 

 
【学校関係者評価委員】 
湯山	 英寿 業界関係者 株式会社ダリア	 市場開発部	 部長 
清水	 俊二 業界関係者 ビューティービジョン協同組合	 理事 
池田	 真 卒業生代表 トニーアンドガイ	 伊都サロン	 副店長 
岩重	 健次郎 保護者代表 株式会社	 オーブ	 代表取締役 
村山	 敏之 高校関係者 学校法人純真学園	 純真高等学校	 校長 
田中	 寛 近隣代表 博多区校区大浜自治協議会	 会長 

【学校側参加者】 
平田	 豪成 学校法人滋慶学園	 常務理事 
飯塚	 洋一 	 	 	 	 同	 	 	 	 イースト西日本エリア長 
松﨑	 輝生 福岡ベルエポック美容専門学校	 学校長 
笠原	 由美子 	 	 	 	 	 	 同	 	 	 	 	 	 	 	 事務局長 
塩原	 誠 	 	 	 	 	 	 同	 	 	 	 	 	 	 	 教務部長 

 
４．	 会議の概要 

(1) 各委員のご紹介 

(2) 学校長挨拶と委嘱状交付 

(3) 常務理事より法人の沿革と法人の事業計画について 

(4) 平成 24 年度自己点検・自己評価結果報告及び平成 25 年度重点目標の説明 

(5) 質疑応答及び審議 



（自己点検評価・重点目標説明への意見） 

意見１ 

・	 本日説明を聞き、学生指導が専門教育・キャリア教育の面でなされていると感じた。また、

学生・教職員のコミュニケーションが密にとられている。 

 

意見２ 

・	 学園グループ姉妹校も含め、地域の活性化に繋がっている。これから先、関係をより強固

なものにしていきたい。 

 

意見３ 

・	 （質疑） 早期離職者の原因について 

・	 （応答） 主に人間関係が原因となっている。第２、第３については現在離職調査を実施

中。給与、適性、通勤、寿退社などが挙げられる。 

 

意見４ 

・	 早期離職問題について、OB・OG を活用して業界のリアルな情報を発信していく必要が

ある。 

 

意見５ 

・	 （質疑） 学生と企業のマッチングについて 

・	 （応答） 一人ひとりの学生に対し、キャリアセンターや担任が情報を提供、情報交換をし

ている。 

 

意見６ 

・	 これからも自己研鑽を続けていき、後進の育成にあたっていきたい。 

 

 

５．	 次回予定 平成 26 年 2 月 20 日（木）13:30～15:30（後日文面にて連絡） 

 

６．	 評価結果およびご意見に基づく改善方策 


